

UNANGEKÜNDIGTES AUDIT

Die Zertifizierungsstelle SGS Austria Controll-Co GmbH als ISO/IEC 17065 akkreditierte Zertifizierungsstelle für IFS Zertifizierungen und Vertragspartner der IFS Management GmbH bestätigt, dass die Verarbeitungstätigkeiten von

Gebrüder Woerle GmbH



COID: 2119

Behördliche Zulassungsnummer: AT 50124 EG

GLN: 9066085000008

Enzing 26, 5302 Henndorf, Österreich

die Anforderungen von

IFS Food Version 8, April 2023

und anderer zugehöriger, normativer Dokumente für den Zertifizierungsbereich des Audits erfüllen:

Der Scope der Registrierung ist auf Seite 2 dieser Bescheinigung angegeben.

Produkt-Scope(s): 4 - Milchprodukte

Technologie-Scope(s): B, C, D, E, F

auf höherem Niveau mit einer Bewertung von 96,11%

Ausgabe 15. Datum des Audits: 17. Februar 2025 - 20. Februar 2025

Nächstes Audit ist innerhalb folgender Zeitspanne durchzuführen:

16. Januar 2026 - 27. März 2026 bei Durchführung eines angekündigten Audits oder
21. November 2025 - 27. März 2026 bei Durchführung eines unangekündigten Audits.

Letztes unangekündigtes Audit: 11. Dezember 2023 - 14. Dezember 2023

Zertifikat ausgestellt am: 09. April 2025

Zertifikatsgültigkeit bis: 07. Mai 2026

Freigegeben durch
Martin Hansi
Business Development
Manager

Freigegeben durch
Bernhard Binder
Division Manager Business
Assurance

SGS Austria Controll-Co GmbH

Grünbergstrasse 15 A-1120 Wien Austria

t +43 (0)1512 25 67-0 f +43 (0)1 512 25 67-9 - www.sgsgroup.at



Dieses Dokument ist ein authentisches elektronisches Zertifikat, das nur für geschäftliche Zwecke des Kunden verwendet werden darf. Gedruckte Versionen des elektronischen Zertifikats sind zulässig und werden als Kopie betrachtet. Dieses Dokument wird von der Gesellschaft vorbehaltlich der Allgemeinen Bedingungen für Zertifizierungsdienstleistungen von SGS ausgestellt, die unter den [AGB von SGS](#) verfügbar sind. Es wird auf die darin enthaltenen Haftungsbeschränkungen, Entschädigungs- und Gerichtsstandsklauseln hingewiesen. Dieses Dokument ist urheberrechtlich geschützt und jede unbefugte Änderung, Fälschung oder Verfälschung des Inhalts oder des Aussehens dieses Dokuments ist rechtswidrig.



Gebrüder Woerle GmbH



IFS Food Version 8, April 2023

Ausgabe 15

Produktion und Verpackung von Hart- und Schnittkäse (verpackt mit MAP/Vakuum in Kunststoff), Schmelzkäse (verpackt in Alufolien, Kunststoffolie mit MAP, Dosen, Becher), Frischkäse (verpackt in Becher/Großgebinden mit Siegfelie und Deckel) und Sauermilchprodukten (verpackt in Becher mit Platine). Herstellung von Milch, Rahm, Molke und Molkekonzentrat im Bulk. Das Unternehmen führt zudem Broker Aktivitäten durch, die nicht nach IFS Broker/einem anderen GFSI anerkannten Standard zertifiziert sind. Die geschützte geografische Angabe "Österreichischer Heumilch Emmentaler aus Heumilch g.t.S. aus dem Salzburger- und Mondseeland (LEH Marke)" und die Eigenmarke Gebrüder Woerle GmbH: "Salzburger Eckerl" und "Salzburger Scheiben" in verschiedenen Sorten Schmelzkäse; ist eine extrinsische Qualität des Produkts / der Produkte, deren Bewertung nicht unter die IFS Food Zertifizierung fällt.

Production and packaging of hard and semi-hard cheese (packaged with MAP/vacuum in plastic), processed cheese (packaged in aluminium foil, plastic film with MAP, tins, tubs), cream cheese (packaged in tubs/large containers with sealing film and lids) and sour milk products (packaged in tubs with blanks). Production of milk, cream, whey and whey concentrate in bulk. The company also carries out broker activities that are not certified according to IFS Broker/another GFSI recognised standard. The protected geographical indication "Österreichischer Heumilch Emmentaler aus Heumilch g.t.S. aus dem Salzburger- und Mondseeland (LEH Marke)" and the own brand Gebrüder Woerle GmbH: "Salzburger Eckerl" and "Salzburger Scheiben" in various types of processed cheese; is an extrinsic quality of the product(s), the evaluation of which is not covered by IFS Food certification.



Dieses Dokument ist ein authentisches elektronisches Zertifikat, das nur für geschäftliche Zwecke des Kunden verwendet werden darf. Gedruckte Versionen des elektronischen Zertifikats sind zulässig und werden als Kopie betrachtet. Dieses Dokument wird von der Gesellschaft vorbehaltlich der Allgemeinen Bedingungen für Zertifizierungsdienstleistungen von SGS ausgestellt, die unter den [AGB von SGS](#) verfügbar sind. Es wird auf die darin enthaltenen Haftungsbeschränkungen, Entschädigungs- und Gerichtsstandsklauseln hingewiesen. Dieses Dokument ist urheberrechtlich geschützt und jede unbefugte Änderung, Fälschung oder Verfälschung des Inhalts oder des Aussehens dieses Dokuments ist rechtswidrig.



This is a translation of the certificate AT22/3938

UNANNOUNCED AUDIT

The certification body SGS Austria Controll-Co GmbH being an ISO/IEC 17065 accredited certification body for IFS Certification and having signed an agreement with IFS Management GmbH, confirms that the processing activities of

SGS

Gebrüder Woerle GmbH



COID: 2119

Sanitary legal authorisation number: AT 50124 EG

GLN: 9066085000008

Enzing 26, 5302 Henndorf, Austria

meet the requirements of

IFS Food Version 8, April 2023

and other associated normative documents for the audit scope:

Production and packaging of hard and semi-hard cheese (packaged with MAP/vacuum in plastic), processed cheese (packaged in aluminium foil, plastic film with MAP, tins, tubs), cream cheese (packaged in tubs/large containers with sealing film and lids) and sour milk products (packaged in tubs with blanks). Production of milk, cream, whey and whey concentrate in bulk. The company also carries out broker activities that are not certified according to IFS Broker/another GFSI recognised standard. The protected geographical indication "Österreichischer Heumilch Emmentaler aus Heumilch g.t.S. aus dem Salzburger- und Mondseeland (LEH Marke)" and the own brand Gebrüder Woerle GmbH: "Salzburger Eckerl" and "Salzburger Scheiben" in various types of processed cheese; is an extrinsic quality of the product(s), the evaluation of which is not covered by IFS Food certification.

Product-Scope(s): 4 - Dairy products

Technology-Scope(s): B, C, D, E, F

Higher Level with a score of 96.11%

Issue 15. Date of the audit: 17 February 2025 - 20 February 2025

Next audit to be performed within the time period:

16 January 2026 - 27 March 2026 in case of announced audit or

21 November 2025 - 27 March 2026 in case of unannounced audit.

Last audit conducted unannounced: 11 December 2023 - 14 December 2023

Certificate issued on: 09 April 2025

Certificate valid until: 07 May 2026

Authorised by
Martin Hansi
Business Development
Manager

Authorised by
Bernhard Binder
Division Manager Business
Assurance

SGS Austria Controll-Co GmbH

Grünbergstrasse 15 A-1120 Wien Austria

t +43 (0)1512 25 67-0 f +43 (0)1 512 25 67-9 - www.sgsgroup.at



This document is an authentic electronic certificate for Client business purposes use only. Printed version of the electronic certificate are permitted and will be considered as a copy. This document is issued by the Company subject to SGS General Conditions of certification services available on [Terms and Conditions](#) | [SGS](#). Attention is drawn to the limitation of liability, indemnification and jurisdictional clauses contained therein. This document is copyright protected and any unauthorized alteration, forgery or falsification of the content or appearance of this document is unlawful.

